

Pórtico de Feria 2009. Monologos

El día 14 de julio de 2009, en el Recinto de la Piscina Municipal de Mengíbar y continuando con el Pórtico de Feria, la Asociación de Amas de Casa nos dejó unos "Monologos" a cargo de cuatro componentes de esta Asociación.

Presentó Ángeles López Rueda, que dió paso a Pepi Sánchez, primera de las participantes en estos monologos, continuando M^a Adela Gutierrez para que, seguidamente, tomara la palabra Ani Tere Beltrán, finalizando Anabel Cruz..

La dirección de estos monologos se debe a Pilar Caballero, quien también encarnó a ese "personaje" que acompañó, en distintos tiempos, el transcurrir de estos monologos.

FOTOS VÍDEOS